

エスユー通信



社長挨拶

with コロナ～上半期を振り返って～

皆さん毎日の作業お疲れ様です。第二四半期も2カ月目が終わろうとしております。今期はスタートから新型コロナウイルスの影響で、経済活動も社会活動も想像を絶する光景を目の当たりにしてきました。その中でも弊社では、皆様のご協力を得て年初計画達成に向け活動して参りました。結果と致しましては計画を下回ってはおりますが、上期（4月～9月）終了時には、下期に向け好材料が整って参りました。今後も before コロナまで復調するには数年、一昨年前まで回復するには2～3年要するのではないかと想像されております。半期の締めやレビューをする月になりますので、上期の振り返りと下期の確実な予測をしながら1年の着地を皆さんと想像し直してみようと思います。

私は幹部の皆さんには、極度の削減や縮小する方向には向かず、この状況下でも全体が一致協力し、今できる成長や成長するための準備をしようと話しております。ここ数年の景気やお客様の恩恵に預かった環境から、何の後押しも無い環境で、新しい業務や仕事の仕方を変えて行くことに数年はなると思います。皆様にも新しいことや今までの作業に変化を加えて仕事をして頂くことが多くなるとは思います。協力をしながら事業計画を進めていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

安全性優先！体調管理も忘れずに！

安全運行、安全作業においては、仕事に変化しても常に最優先に考えてまいります。品質管理室にも新しい担当の方が入社し、現場の作業品質、特に安全については現地に出向きながら皆さんと考えていきます。何卒、ご協力をお願いします。

また季節的には、コロナ・熱中症予防の併用期間が9～10月まで続いてまいります。気温30度以上・湿度70%以上の日は、熱中症予防優先で行動をして頂き、休憩・給水・冷却を心掛けて、作業スピード優先から体調管理優先に切り替えて作業を行ってください。運行時、通勤時のゲリラ豪雨、停電等の際には、安全な場所にて止まる努力、作業を中断する気持ちを持って行動してください。事務所などで休憩や作業をしている方は、予備電源の作動確認、停電後のエアコン等のスイッチONを確認して体調悪化などに注意して下さい。まだまだ、体調管理、病気予防が続きますが、運転や作業に集中することや、次の日も作業出来る体力使用のコントロールに心掛けてこのシーズンを乗り越えましょう。宜しくお願い致します。

代表取締役 清水 英次



入 間 事 業 所 保 立 将 典

2016年8月に未経験でドライバーとして東松山事業所へ入社。その後内勤へ移り、現在は入間事業所で係長を務めている。



— 仕事内容について教えてください。

内勤の仕事より運行の仕事を行っている事が多いです。入間事業所は365日24時間車両が動いているので、休みの人の分やドライバーだけでは補えない分を自分が代走しています。

— 内勤では配車の仕事を行っています。

東松山事業所から異動したばかりなので、まだ分からないことも多いため今は補助的な事をやっています。

— ドライバーから内勤に移った

きっかけを教えてください。

基本やらせて頂けるなら色々教わりたいという気持ちがあり、総合職を希望していたところ、声をかけて頂いたので挑戦してみようと思ったのがきっかけです。ドライバーの時よりも時間帯がある程度一定になったので、生活のリズムを作りやすくなりましたね。

— 入間事業所の雰囲気

教えてください。

おっとりしていて明るい感じです。雰囲気はすごくいいんじゃないかなと思います (笑)

— 仕事のやりがいや魅力を

教えてください。

配車では上手く組めた時や仕事がない時期に仕事が取れた時、運行では無事に帰ってこれた時に、達成感を感じますね。特に配車はドライバーの稼ぎに直接繋がってくるので、皆さんの生活を支えな



※オンラインで取材を行いました。

— 仕事をしていた際に、東松山の配車でやり取りしていた荷主様に (異動の) 挨拶の電話をしたんです。その際に荷主様から「前は色々助けて頂いてありがとうございます、また宜しく願います。」と言われた時はとても嬉しかったですね。

— 仕事をしていた際に、東松山の配車でやり取りしていた荷主様に (異動の) 挨拶の電話をしたんです。その際に荷主様から「前は色々助けて頂いてありがとうございます、また宜しく願います。」と言われた時はとても嬉しかったですね。

— 仕事をしていた際に、東松山の配車でやり取りしていた荷主様に (異動の) 挨拶の電話をしたんです。その際に荷主様から「前は色々助けて頂いてありがとうございます、また宜しく願います。」と言われた時はとても嬉しかったですね。

— 仕事をしていた際に、東松山の配車でやり取りしていた荷主様に (異動の) 挨拶の電話をしたんです。その際に荷主様から「前は色々助けて頂いてありがとうございます、また宜しく願います。」と言われた時はとても嬉しかったですね。

— 今後挑戦してみたい事を

教えてください。

人の為になる事をやってみたいですね！自分で無理なく出来る事ならば (笑) なんでも興味があるので、やらせて頂けるのであれば何でもやってみたいです！

取材に協力して頂きました保立係長、入間事業所の皆さん、ありがとうございました。

車内での冷却スプレーは要注意！

冷却スプレーや消毒用のアルコール度数の強いスプレーを使用直後にライターの使用は引火の恐れがあるので絶対にしないでください。

またスプレーを高温の車内に置いたままにする事も危険です。しっかりと管理をお願い致します。



お知らせ